

**MENSAJE DE DIOS PADRE
A LUZ DE MARÍA
28 DE JULIO DEL 2025**

Amados hijos, acérquense a Mi Reino (Cf. Jn 18,36) con prontitud.

**VIVAN HACIENDO EL BIEN, SIENDO CRIATURAS DE AMOR EN LA
TIERRA, AMÁNDOME Y AMANDO AL PRÓJIMO (Cf. Mt. 22, 36-40).**

La caridad es fundamental en Mis hijos y llevar esperanza a los hermanos; es necesario para Mis hijos que confían en este Padre que los ama.

¡CONVIÉRTANSE CUANTO ANTES! Los lobos con piel de oveja salieron en busca de sectas diabólicas y se dispersan para perseguir a Mis fieles.

¡LA HUMANIDAD SE ENCUENTRA EN GRAN DESOLACIÓN ESPIRITUAL! Al continuar obviando los Llamados de la Madre de todos los hombres se han sumergido en una terrible inmoralidad, que mantiene al mal moviéndose en medio del género humano. El hombre se ha vuelto arrogante, pensando que no Me necesita más y esta es la ruina de los que acogen al Demonio.

Hijos Míos, la muerte de un líder mundial causa gran conmoción que lleva de inmediato a ejecutar la venganza. Luego mueren dos líderes más y la humanidad prueba el dolor de la venganza, provocando un terremoto y un grave tsunami con olas más altas que los edificios, este es provocado, no es producto de la naturaleza.

Hijos, Estados Unidos se adentra en guerras ajenas, sus enemigos aprovechan la debilidad de defensa e incursionan en este territorio para atacarlo por sorpresa.

**Oren hijos Míos, oren para que las oraciones sean a la altura de los acontecimientos.
Oren con el corazón.**

**Oren hijos Míos, oren por Francia, padece bajo la inesperada acción de graves
disturbios que harán que arda París.**

**Oren hijos Míos, oren, sean conscientes del momento de angustia que vive la
humanidad al aumentar la guerra en países que agravan la situación mundial.**

Hijos Míos:

**CREZCAN EN LA FE PARA QUE SE FORTALEZCAN Y ASÍ LOGREN
ADELANTARSE A LA NUEVA VIDA,** en donde no sentirán rencores ni venganzas ni odios ni soberbia y en donde el bien ha superado al mal.

La pobreza y la guerra se generalizan y verán cantidad de sus hermanos yéndose a América del Sur, por ello América del Sur debe ser purificada.

**COMO PADRE, LES LLAMO A AVANZAR EN EL CAMINO DE LA
CONVERSIÓN Y A MANTENER UNA FE FUERTE Y FIRME:**

Son Mis hijos y les solicito que lo reconozcan...
Deben orar para que posean el auxilio del Espíritu Santo...
Mantengan la lámpara llena con el mejor aceite (Cf. Mt. 25, 1-13)...
Sean cautos y firmes...
No profieran palabras a la ligera...
Les quiero viviendo en Mi Voluntad, respetando lo que es Mío y el prójimo es Mi hijo...
Moderen el carácter para que tengan gran parte de la batalla ganada, la ira no les lleva a ningún lugar, sino a la soledad...

Tengan presente que cuando Yo les diga "huid" deben hacerlo de inmediato.
Huid a lo profundo de ustedes, al interior en donde Me adorarán a Mí.

**NO TEMAN, YO ME ENCUENTRO CON MI MIRADA HACIA USTEDES PARA
PROTEGERLOS.**

Les amo, "son la niña de Mis Ojos". Les amo con Amor Eterno.

Su Padre Eterno

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

En este importantísimo Llamado de Nuestro Padre Celestial, dado por Su Divina Misericordia en este momento de agitación mundial que ha sido provocada por el hombre y la naturaleza, le es propicio al Demonio perseguir a los hijos de Dios. Pero a la vez es de gran provecho espiritual para que no nos olvidemos de que tenemos un Padre que nos ama y nos preocupemos por salvar el alma.

Dios Padre nos invita a huir a nuestro aposento interior donde podemos estar a solas con Él. Dios Padre nos recuerda que debemos prepararnos para huir hacia donde Él nos diga.

Hermanos, mantengamos una estrecha relación con la Trinidad Santísima, avanzando en la fe para prepararnos a la nueva vida (la Era de la Paz) en donde el bien habrá superado al mal y podremos vivir en paz sin las tentaciones del Demonio.

Tomemos en serio este Llamado, busquemos la conversión y seamos creaturas llenas del amor de Dios.

Amén.